

「グループホーム きぼう」活動状況報告

令和2年1月に開催した「運営推進会議」以降、新型コロナウイルスの感染予防対策の一環として、以降の運営推進会議の開催を見合わせています。前回、令和4年11月までの近況について報告させていただきましたので、令和5年1月までの近況を報告させていただきます。

経過

令和4年12月 誕生会・クリスマス会

令和5年1月 書初め

1/30 現在

7名入居

(伊奈町在住 4名・さいたま市 1名・上尾市 1名・群馬県邑楽町 1名)

行事報告

- ・クリスマス会 病院のスタッフにも協力して頂き、皆様と楽しみました。
- ・誕生会 12月に誕生日の方を皆様とお祝いしました。
- ・書初め 毎年恒例になっている書初めをそれぞれ思いおもいに書いて頂く事が出来ました。

近況及び入居者の動向について

- ・平成31年から入所されていた女性入居者様が2月の中旬に、ご自宅へ戻る為、退所されます。入所当初より自宅へ戻る事を考えており、環境が整ったとの事で、今回退所となります。
- ・以前希望病院に入院した事がある上尾市在住の方から入所の相談を受け、現在調整を図っています。

コロナウイルスについて

感染者が出る事無く落ち着いています。今後ものぞみ病院と連携を図り、予防に努めてまいります。5回目の予防接種を2月から受ける予定で病院と調整を行っています。

介護職員の移動について

現在、7名の常勤介護職となっています。

「身体的拘束等の適正化のための対策を検討する委員会」について

12/1から今日現在までに、身体拘束及び虐待事例の報告はありません。

今年度「地域密着型外部評価 評価機関」について

グループホームは、年に1回、埼玉県が認可している第三者機関が、外部評価として客観的にグループホームのサービスの質を評価されます。また、その結果は、インターネット上で公開します。

今年度も、従来と変更なく「NPO 法人 ケアマネージメントサポートセンター」と契約し実施することとなりました。今年は2月21日(火)を予定しています

1/27(金)に運営指導を受けさせていただきました。必要な書類や施設介護計画にいくつか見直しのご指摘を頂きました。ご指摘頂いた事を無駄にする事無く、今後の施設運営に活かしていきます。

「運営推進会議」の再開に向けて

コロナ感染が蔓延しており、再開については未定です。(入院患者さんの面会が再開するタイミングで、再開できると考えています。)

以上